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令和３年１月１日発行（第１０７号）

（雑感）～鬼滅の刃～ 昨年（そして現在も），最もヒットしたアニメは，何と言っても「鬼滅の
刃」でしょう。映画の興行収入では，絶対に破られないと思われていた「千と千尋の神隠し」の３１６
億８，０００万円を抜いたそうです。筆者は残念ながら，この鬼滅にはあまり深くはまり込んでいませ
んが，「全集中」という言葉が流行していることは承知しています。
昨年年末（１２月２６日・２７日）には，延期されていた天皇杯・皇后杯の全日本柔道選手権が柔道

の総本山である講道館で，ほぼ無観客で開催されましたが，無観客ということもあり，You Tube⇒BS⇒
地上波（NHK)で全試合が放映され，思わぬところで，コロナ影響により全試合が見れるという恩恵を受
けました。男子の試合では，佐々木建志（AlSOK：筆者が島根県で勤務時していたときには，まだ小学生
でした。）の大活躍には驚きましたが，羽賀選手のオール１本勝ちの初優勝には，本当に頭が下がる思
いでした。そして何よりも，コロナ禍において，本年の大会開催自体が危ぶまれたところ，このように
開催できたことは，一柔道家として，本当にうれしく思いました。（なお，女子の試合では，何と言っ
ても，平柔OGの櫻井選手（新田高）が重量級の大学生に果敢に挑み善戦したことに尽きます。）
新年になりましたので，今年1年，鬼滅の刃にあやかり，「コロナ」という鬼を「全集中」，「水の呼

吸」により成敗し，新たな生活様式の中で，柔道競技が，力強く，実施できることを祈念しています。
そのためには，何よりも安全で効果あるワクチンの早期接種が待ち望まれるところです。
なかなか稽古に参加できず申し訳ありませんが，今年も，平柔通信を媒体に，皆さんとコミュニケー

ションを図っていきたいと思います。よろしくお願いします。（五）

（1月の予定） 5日（火）稽古初め（１８：３０～） 練習日 火曜日及び土曜日

明けましておめでとうございます。今年こそは・・・

１００号超えました。これからも頑張ります！

コロナは変異
しています！
注意してくだ
さい。

新型コロナの変異種は，イギリスで急速に感染拡大しています。また，南アフリカから
帰国した女性が，これとは別の変異種のコロナに感染したことも明らかになっています。
この変異種は他の変異種よりも感染力が強いとされており，日本では，水際対策として，
外国からの入国制限を再び開始しましたが，とにかく現在行っている感染防止対策を一
層徹底していくことに尽きます。マスク着用・手洗い・消毒の徹底をお願いします。

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
昨年は，全世界が誰も予想も出来なかったコロナ禍となり，平塚柔道

協会の活動も思うようにできず，そして試合も出来ない，平柔にとっても
大変残念な「失われた２０２０」だったと思います。
本年中には，全世界的にコロナワクチンが本格供給されることを期待

し，また「東京２０２０」も無事開催できることを祈念しています。そして何
よりも，平柔のみんなが元気で頑張ってくれることを楽しみにしています。
ご父兄の御協力をよろしくお願いします。（平塚柔道協会指導者一同）

ちびっ子選手！随分と増えましたね～ 頑張れ！！


